

Mis en service en février, inauguré samedi dernier

# Cepoy a son complexe socioculturel

Samedi matin était un grand jour à Cepoy. On y a en effet inauguré le complexe socioculturel mis en service il y a deux mois et qui offre aux habitants un vrai lieu de rencontres festives.

À Cepoy, l'opportunité pour la municipalité de construire un bâtiment jouxtant l'ancienne salle polyvalente a permis de réaliser un magnifique complexe socioculturel, achevé en début d'année et dans lequel se sont déjà déroulées des manifestations.

Autant dire que l'inauguration était très attendue. Celle-ci s'est déroulée samedi. Le maire, Jean-Paul Schouleur, entouré de son

équipe municipale, a accueilli un grand panel de personnalités : sous-préfet, sénateur, député, conseillers régionaux et départementaux, mais aussi maires et élus des communes avoisinantes, ainsi que le personnel communal, les acteurs du monde scolaire et associatif cepoyen, l'équipe de maîtrise d'œuvre et les responsables d'entreprises.

Le complexe socioculturel, d'un coût total de 2,7 millions d'euros, a été réalisé avec l'aide financière de l'État au travers de la dotation équipement territoires ruraux (200.000 €), l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (83.000 €), Territoire éner-

gie positive croissance verte (15.000 €), la Région dans le cadre du contrat régional de solidarité territoriale (94.000 €), le Département (230.000 €). Le sénateur Jean-Pierre Sueur y a participé avec sa réserve parlementaire, et l'agglomération montargoise aussi, pour les eaux pluviales. Le coût global inclut la rénovation du bâtiment ancien, la chaufferie bois et l'équipement de la nouvelle salle.

## Pour des manifestations associatives, des séminaires et des fêtes de famille

« Je voudrais souligner l'état d'esprit qui a régné durant ces 14 mois », a souligné le maire. « Le professionnalisme des entreprises et la très bonne coordination ont prévalu tout au long du chantier, ça a été un projet collectif, élus et personnel, tout le monde y a participé ».

Le complexe est à dominante associative, mais est à la disposition aussi pour des séminaires d'entreprises et les fêtes de familles. La nouvelle salle a une couverture wifi, qui sera



Le sous-préfet, le maire et les élus au moment d'inaugurer le nouveau bâtiment.

étendue sur tout le site de l'Isle.

Sur grand écran, des photos réalisées par Camille Bouchet, chargée de communication, retraçaient toutes les étapes de construction du complexe socioculturel et de la restructuration de l'ancienne salle polyvalente.

**À visiter.** Prochainement, une journée portes ouvertes sera organisée pour tous les Cepoyens.

## Dans un cadre tout en verdure

Le complexe est à l'image de la commune qui accorde une grande importance à l'environnement. La grande verrière a une vue sur le site de l'Isle et les bras du Loing entourent le parc. Côté extérieur, sur toutes les zones sans herbe, du gazon a été semé. Sur le parking, trois cerisiers à fleurs ont été plantés et, derrière la salle, c'est un cèdre. Sur le côté de l'entrée un massif d'arbustes a été réalisé. Devant le bras du Loing, une toile de coco a été placée pour stabiliser la berge.



Une salle très lumineuse, au cœur d'un écrin de verdure.

## On se chauffe au bois

La commune a opté en faveur du bois comme énergie de chauffage. Il y avait l'espace nécessaire pour installer la chaudière, le système de transport (vis sans fin), le silo de stockage et permettre au camion-benne d'effectuer le chargement du bois déchiqueté, compact et sûr. En plus du complexe socioculturel, la chaufferie bois alimentera l'ancienne salle polyvalente, la mairie, le syndicat des eaux et l'agence postale.



M. Chéron explique les avantages du chauffage au bois.